



Ministra Williams destaca proyección y futuro de la “minería de la innovación”

Hasta Antofagasta llegó la ministra de Minería, Aurora Williams, quien participó del Innovafest 2024. El Evento, organizado por el Parque Científico Tecnológico (PCT) de la Universidad Católica del Norte (UCN), con apoyo de SQM sponsor oficial, abrió sus puertas este jueves 24 de octubre en Antofagasta.

“Lo que viene es la minería de la innovación”, aseguró la ministra de Minería, Aurora Williams, durante su intervención en la jornada inaugural en el evento de proyección regional y nacional.

La secretaria de Estado fue una de las expositoras principales del festival de innovación, ciencia y tecnología que durante dos días se constituye como un polo de vinculación e intercambio de experiencias entre la industria, academia y los sectores público y privado.

El encuentro, que incluye muestras estáticas, presentaciones y conversatorios, entre otras actividades, centra su eje en los sectores productivos más relevantes y de mayor proyección de la

región, como minería, energía, litio, hidrógeno verde y economía circular.

MINISTRA WILLIAMS: "HOY DÍA ES UNA MINERÍA DISTINTA"

En su intervención, la ministra Aurora Williams puso de relieve que lo que viene en el futuro cercano es la “minería de la innovación”, la que requerirá de emprendedores y emprendedoras que hoy están en la enseñanza media y que están estudiando para formarse en el área minera. Destacó que en la actualidad casi todo lo que utilizamos o vemos en nuestro alrededor requiere de la industria minera.

“El gran tema es que la industria minera que hoy día desarrolla Chile y la que está desafiada, probablemente requiere de innovación y de hacerse de manera distinta. No es la misma minería que vimos con la industria del salitre o cuando partió Chuqui, por ejemplo. Hoy día es una minería distinta. Y esa minería es la que va a enfrentar el cambio climático, proveyendo ener-



gía renovable y los minerales críticos necesarios para enfrentarlo”, recalcó.

Su presentación consideró una completa exposición titulada “estrategia nacional del litio”, charla magistral que incluyó las características, usos y proyecciones de un recurso y una industria de importancia estratégica y crucial para Chile.

INNOVAFEST 2024

La versión 2024 de Innovafest aborda el desarrollo de tecnologías locales e innovadoras para la solución de problemáticas de la industria.